

駒西小タイムズ 29年6月1日 号

ホームページ

「児童・保護者、地域の方々、教職員の今を伝えます」

ありがとうプール清掃

5月30日(火)、5・6年生がプール清掃に取り組みました。午前は、5年生です。落ち葉や泥を取り出す作業は大変です。午後は、6年生です。床や壁の汚れを落とします。手に力が入ります。「みんなのためだ。頑張ろう。」学校を支える自慢の高学年です。ありがとう。



5月のお話朝会

5月30日(火)に、お話朝会を行いました。校長の話は、「寿限無の暗唱にチャレンジ」です。目的は、子ども達に「できる喜び」を味わわせることです。その後は、生活目標についての話と、保健部から、虫歯の予防についての話がありました。しっかりとお話が聞けた子ども達です。



応援団の環境整備活動

5月31日(水)、学校応援団の方々による環境整備が行われました。この日の作業は、花植えです。始めは、土おこしです。これがなかなか大変です。枯れた花や雑草を取り除き、土を柔らかくします。大勢の方が参加してくださいました。そして、見事な花壇が完成しました。感謝感謝です。



2年生校外学習

5月31日(水)、2年生が校外学習に行ってきました。目的地は、西の原中央公園です。学校から徒歩で約1時間かかります。交通ルールを守り、しっかりと歩く2年生は立派です。公園では、班遊びやオリエンテーリングビンゴなど、楽しい遊びに夢中になって取り組みました。

